



*La version française suit la version anglaise*

Hello,

Changes to the *Interim Order Respecting Certain Requirements for Civil Aviation Due to COVID-19* (IO) were urgently required to align with the updated *Order in Council* requirements and as such, an updated IO will be published tonight rather than on December 23, 2021 as originally planned.

Within this IO, CATSA will no longer be required to conduct random verification of proof of vaccination at passenger screening checkpoints. CATSA will end this verification at Pre-Board Screening at the end of operations later today.

Our apologies for the late notification of this change.

Thank you for your ongoing collaboration,

Bonjour,

Des modifications étaient requises à l'Arrêté d'urgence visant certaines exigences relatives à l'aviation civile en raison de la COVID-19 (AU) et ce, afin d'aligner cette celle-ci avec la mise-à-jour des exigences du décret. Conséquemment, une mise-à-jour de l'AU sera donc publiée ce soir au lieu du 23 décembre 2021 tel que prévu antérieurement.

Dans le cadre de cet AU, l'ACTSA ne sera plus tenue d'effectuer une vérification aléatoire de la preuve vaccinale aux points de Contrôle de pré-embarquement (CPE). L'ACSTA cessera donc ses activités de vérifications aux CPE à la fin des opérations aujourd'hui

Toutes nos excuses pour la notification tardive de ce changement.

Merci de votre collaboration continue,

Jennifer McKinley

Acting Executive Director, Aviation Security Operations

Directrice exécutive par intérim, Opérations de la sûreté aérienne